
  

  

 

No．1636（第 20回） 2023年 4月 12日(水)  点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 環境月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №20 ・第9回理事会報告 

 ・Rの友4月号  ・G月信4月号  

★ 国歌・ロータリーソング   ・君が代 ･奉仕の理想 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

  皆様のご協力により 無

事 4 月を迎えることがで

きました。 

 瀬戸北ロータリークラブ、

七尾みなとロータリークラ

ブとの ３クラブ合同親睦

会・ゴルフコンペ、また  

中信 4 クラブ合同夜間例

会、そして来月の中信8クラブ合同親睦ゴルフコンペの 

ホストと色々ありますが、あとわずかとなりました。 

 小穴年度へのバトンタッチが近づいてきましたが、同時に

場々ガバナー補佐の誕生と言うことで、会員の皆さん、事務

局さんにはさらに負担が増してくると思います。さらなるご支

援、ご協力よろしくお願いします。 

 折井年度企画  ・「古着deワクチン」 

               ・「T-shirt de ワクチン」 

購入申込書が届いております。絶大なるご協力をよろしくお

願いします。 

 

★ 幹事報告    

【 三原直前幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（3月8日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者： 10名 

出席率： 50％ 

欠席者 ：  9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ：  76％ 

 

 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： 強風、黄砂でたいへんですね。 

三原： 新年度のスタートです。私は相変わらずです。 

石田： 花粉症で大変です。 

濵 ： 桜もあっと言う間に 北海道迄行ってしまいました。 

場々： 小野さんが4/4に退院された様です。元気そうでした。 

髙木： 黄砂到来！気を付けましょう。 

小穴： PETSも終わり次期が始まりました。 

皆様宜しくお願い致します。 

中村： 今年 初めて花粉症になってしまいました。 

藤森（康）： 地区協・研修会 お疲れさまでした。 

丸山（慶）： 春で暖かくなりました。観桜会楽しみです。 

         

〔計10件 17,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 540,000円 

 

 

 

 

 

 

 



- 2 - 

★本日のプログラム  

 

 

 

 
 

【 笠原会長・中村忠カウンセラー  】 

お疲れ様でした。 

 引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 
 

 

【笠原会長・場々洋介会員】 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

【 小穴実会長エレクト】 

３月２５・２６日 PETS、４月９

日地区研修・協議会と立て続

けに次年度研修が始まりまし

た。出席者の皆さんはお疲れ

さまでした。 

次年度RI会長のゴードン R. 

マッキナリーさんはスコットラン

ド出身の歯科医師さんでありま

すので親近感を持っています。 

 やたらとカタカナ・英語表示

の多くなったロータリーですが、会長イニシアチブ（指針）は、

メンタルヘルス（精神衛生・健康）の優先、バーチャル（仮想）

交流を通じた平和構築、女児のエンパワメント（活用）、ポリ

オのない世界を、THE ACTION PLAN行動計画、ローター

アクトの地位向上、Diversity, Equity, and Inclusion DEI

（多様性・公平さ・インクルージョン）を掲げています。特に最

後のDEIは前の６項目を包含し、今後RIが最も強く推進し

ていくことになっています。簡単に申しますと「私たちに関わ

るすべての人を歓迎し、公平で、包み込む環境のロータリー

を目指す」ということと私は解釈しています。 

 さて、これを受けて 2023-24 年度の RI テーマは、

Create Hope in the World “世界に希望を生み出そう”

とし、END POLIO ポリオのない世界を、行動計画、

Elevate Rotaract（ローターアクトの地位向上）、女児のエ

ンパワメント、Diversity, Equity, and Inclusion DEI（多

様性・公平さ・インクルージョン）の 5項目を主な取り組みに

挙げています。 

 これらを受け国際ロータリー第 2600 地区折井ガバナー

エレクトは、地区標語を Let’s send out the joy of 

Rotary in action, hand in hand! 手をつなぎ行動するロ

ータリーの喜びを発信しよう！とし、地区組織はそのためにク

ラブのサポーターとして存在していると宣言しました。 

また、次年度の第 2600 地区の重点目標を「あと一歩まで

来たポリオ根絶のために私たちは行動する」として、私が知

る限り初めての地区統一キャンペーン「古着deワクチン」を

行うこととなりました。中信グループのキャンペーンは、詳細

についてガバナー補佐エレクトの場々さんを中心とするガ

バナー補佐チームで検討をお願いしています。 

地区活動目標は、クラブおよびグループ、地区委員会に対し

て詳細に具体的な数値を掲げ達成を求めています。クラブ

計画書に詳細を記しますので、ご確認ください。 

いよいよ始まった次年度の準備ですが、会員の皆様と共に

運営をしてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 
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【 石田SAA ・ 髙木プログラム委員長 】 

【 乾 杯 】 

【 ロータリーソング 斉唱 】 

2023～2024年度のための地区研修・協議会 

分科会に参加して 

◎インターアクト小委員会委員        【 濵 昭次 会員 】 

去る 4月 9日、ZOOM

によるリモート会議でイン

ターアクト小委員会委員と

して、九つの分科会の中で

⑥会場における青少年本

仕委員会のインターアクト

委員会に参加いたしまし

た。 

コロナ鍋により 3 年間の

プランクが色々な所に、いろいろな形で表面化して大きな影

響があったことを物語っています。青少年に将来を託すロー

タリークラブの目的・傘仕の理念を考えるに、例えば高校生

は基本的に 3年間しかインターアクトクラブに所属できませ

ん。今回のコロナ感染症の影響で、その趣旨や目的に賛同

してクラブに入った高校生たちは、本来の活動がほとんどで

きなかったと思いますし、3 月の例会にて南安 農業高校の

インターアクトクラブ生徒の卓話でもそのことが、普通であ

れば台湾研修のような機会が実現できていればなどと思い

ました。 

次年度にかけて、2 校増えて 12 校になるとのことですが、

青少年育成が発展充実していってほしいと考えますが、この

間の経験値が大学や一般社会人となった世代に継承され

ていく形が諸々の状況の中で育っていない点が苦慮されて

おり、無条件に県下（2600 地区）一本化せざるを得ないと

の桑沢カウンセラーの話もあった。 

今まで、南農インターアクトクラブのお世話になった小池先

生から移動で南農から離れてしまったが前年は 5人いたク

ラブ員が4月から2名になっていると聞いています。 

南農インターアクトクラブを支援するあづみ野ロータリークラ

ブとしては、我があづみ野ロータリークラブの存統と新会員

獲得を全会員が努力を惜しまず実装し、青少年が将来的に

ロータリークラブ会員になってもらえる環境づくりが必要だ

と考えさせられた。 

飯沼小委員長より今年度から次年度の地区委員会事業計

画等の説明があり、又、コロナ禍でも実践された白馬のスキ

ー研修の報告がされた。 

又、4月16日には研修としてインターアクトクラブ 12校の

近況報告機会が予定されている。 
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